



たんぽぽぐみだより



2021年 8月2日 尚徳福祉会

いよいよ夏本番！水遊びの楽しい季節となりました。感染症対策はもちろん、熱中症や脱水症状などにも十分注意して、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思えます！

先月から当番活動をスタートしたたんぽぽ組。友達のお名前呼びや、今日楽しかったことの発表などを通して、人前で話すことに少しずつ慣れていけたらと思っています。

～お当番の仕事～

- ・朝、帰りの挨拶
- ・お名前呼び
- ・今日楽しかったことの発表
- ・明日のお当番の発表
- ・野菜の水やり などなど

今後少しずつ増やしていく予定です！

みんなで育てたミニトマト！

毎日、「トマトできたかなあ？」「暑いからお水あげた方がいいんじゃない？」と気にかけていたミニトマト。子どもたちの愛情をたっぷり受けて、元気に大きく成長しています！「早く赤くならないかな…」と収穫が待ち遠しいようです♪育てることによって、食への興味・関心に繋がり、食べ物大切さを感じてくれていたら嬉しいです。



夏まつり ～初めてのお店屋さん～

7月14日には、ホールにて夏まつりを行いました。たんぽぽ組にとっては初めての夏まつり！準備段階からワクワク・ドキドキがとまらない子どもたち♪

たんぽぽ組はアイスクリーム屋さんをすることになり、「チョコ味がいいな！」「いちご味は？」と自分たちが好きな味を作ってみました。

夏まつり当日はお店番だけでなく、職員が用意した出店や、ちゅうりっぷ組・ひまわり組のお店にお客さんとして遊びに行きました。お兄さんお姉さんが用意してくれたボーリングやかき氷、射的のお店を体験し、「すごく楽しかった！」「もう1回行きたい！」と良い刺激を受けたようです。

お店番では、「いらっしゃいませ～！」と客引きの得意な子、おすすめ味の選んであげる子、「またお願いしまーす！」と商売上手な子など…個性が光っていました♪
また来年、子どもたちがどのような夏まつりをイメージし、お店を作っていくのか、今から楽しみです！

8月の予定

3日(火) 身体計測

20日(金) 避難訓練

31日(火) 水遊び終了